



Saliendo de la cárcel del ego

Autor: García Fernández-Valera, Marga

Editorial: Ediciones Amatista

ISBN: 9788416977130

Páginas: 140

Dimensiones: 15,3 x 23 cm

Encuadernación: Rústica

PVP: 14,00 €

Nada es eterno en esta aventura que es la vida, hay que aceptarlo, y también la forma, creemos que aleatoria y caprichosa, en que se producen los hechos que la van a determinar. ¿Y si existe la forma en que sí tomemos parte en nuestro propio destino la gran mayoría de las veces? No podemos hacer que nuestra vida sea eterna, por lo menos la que nos toca vivir en este momento, ya que eso iría en contra de ese cíclico y constante movimiento de nacimiento, transformación, muerte y vuelta a empezar generado por el universo pero, ¿y si depende de nosotros en gran parte que nuestra existencia aquí y ahora sea más dichosa? ¿por qué no intentarlo? Nosotros, los seres humanos “omnipotentes y poderosos” (sobre todo con aquello que no nos concierne a nosotros mismos), deberíamos cambiar todo lo que corrompe nuestras vidas y nos hace infelices. En eso consiste el Camino del cual quiero hablaros, de autoconocimiento y dirección hacia aquello que aportará Luz, que nos hará disfrutar de todo mucho más, que nos hará Vibrar en el Amor, Paz, Bienestar, Alegría y nos hará Agradecer cada momento en el que estamos vivos y podemos Ser. Esta es mi experiencia, lo que a través de este libro quiero contaros. “Querer es poder”, y como dijo uno de los genios con los que la historia presumiblemente goza, Albert Einstein: “Hay una fuerza motriz más poderosa que el vapor, la electricidad y la energía atómica: la Voluntad”.